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Wir haben nachgefragt... 
Luca Tavasci wird seit 2015 von
der hejaheja Stiftung finanziell 
unterstützt. Der aus Samedan
stammende Spitzensportler absol-
viert regelmässig seine Trainings-
einheiten auf der Lenzerheide. 
Als Paralympics Teilnehmer in 
Pyeongchang hat uns interessiert,
wie wichtig für ihn die nächsten
Paralympischen Spiele sind.

Luca Tavasci im Interview mit Luana Bergamin:
Luca, erzähl uns bitte deine Geschichte, wie du zum Langlaufsport gekommen bist? Ich
stand während des vielfältigen Turnunterrichts im Gymi erstmals auf den Langlaufskiern.
Dort hatte ich die Ambition an den Schulmeisterschaften besser abzuschneiden, also be-
gann ich auch in der Freizeit «freiwillig» langlaufen zu gehen. Die ersten Rennen be-
stritt ich mit 17. Ich bin durch meinen damaligen Trainier und Christoph Baer zum
Paralympischen Langlauf Weltcup gekommen. 

Wie war es an den Paralympics in PyeongChang? Die Spiele waren ein sehr grosses sport-
liches Erlebnis und stellen einen wichtigen Meilenstein in meiner sportlichen Laufbahn
dar. Es war toll, mit allen Athleten am selben Ort zu sein, sich auszutauschen und mit
anderen Sportarten in Kontakt zu kommen. 

Ist es einfach Sponsoren zu finden? Ich habe das Glück auf langjährige Unterstützer,
Gönner und Ausrüster zählen zu dürfen, welche mir mit ihren Beiträgen und Goodwill
jedes Jahr ihr Vertrauen bestätigen. Es ist aber in der Tat nicht einfach, neue Sponsoren
zu finden und für sich zu gewinnen. 

Wie setzt du den hejaheja Sponsorenbeitrag von 2000.– ein? Für Material und allge-
meine Trainingskosten sowie Alltägliches wie Sporternährung, Fahrten etc. 

Brauchst du Spezialmaterial oder kannst du die Ausrüstung ab Stange benutzen? Nein,
ich brauche für den Langlauf keine Spezialanfertigungen. 

Du warst am ersten Wintersportfestival, das die Stiftung 2019 lanciert hat, dabei. Wes-
halb sind solche Anlässe für dich wichtig? Ich finde es toll, Menschen durch den Sport



zusammenzubringen. Seien es Menschen mit oder ohne Behinderung, sei es Jung oder
Alt. Das ist für mich die wahre Bedeutung des Sports.

Siehst du dich als Vorbild für andere Behindertensportler? Es freut mich, wenn ich als
Vorbild wahrgenommen werde und bin froh, wenn ich Leute dazu bewegen kann, Sport
zu treiben. Ich sehe mich aber nicht unbedingt als Vorbild, ich gebe nur mein bestes, da-
mit ich neben Beruf mein sportliches Ziel mit Leidenschaft verfolgen kann.

Welche Ziele verfolgst du im Sport? Ich möchte mich für die nächsten Paralympischen
Spiele qualifizieren.

Wie kann dich die hejaheja 
dabei unterstützen? Ich hoffe, 
dass mir die Stiftung dabei helfen 
kann, neue Türen zu öffnen. 

Was erhoffst du dir in Zukunft 
von der Stiftung für dich oder für 
andere Sportler? Ich hoffe, dass 
die Stiftung Menschen dazu 
bewegen kann, Sport auszuüben.

Dies ist ein Ausschnitt aus dem Interview, das ganze Interview können Sie auf unserer Website www.hejaheja.ch lesen.

Kommen Sie vorbei…
Der nächste Anlass zum Mitmachen oder zum Dabeisein ist das Volksskirennen Stätz-
Race am 4. April 2020 mit einer Kategorie «Extrarennen» für Sportler mit Behinderung.
Wir freuen uns auf Ihren Besuch! Weitere Camps finden im Juli und im August statt, ein
Polysport-Camp für Kinder und Jugendliche sowie das Bergwandercamp für Erwachsene.
Alle weiteren Anlässe, die von hejaheja finanziell unterstützt werden, sind auf der Websi-
te auf www.hejaheja.ch beschrieben. 

Wir freuen uns Ihnen mitzuteilen, dass das nächste Golf-Turnier im August 2021 statt-
finden wird. Die genauen Informationen folgen bald.

Steuerstatus
Die Stiftung Behindertensport ist eine wegen Gemeinnützigkeit steuerbefreite schweize-
rische Stiftung. Spenden können demzufolge gemäss Steuerrecht des Kantons Graubün-
den und des Bundes, soweit rechtlich zulässig, in der Steuererklärung in Abzug gebracht
werden.

Luca Tavasci
Wohnort: Samedan/GR
Geburtsdatum: 21.09.1993
Beruf: Student Bauingenieur
Wettkampfklasse: LW8 Standing 
Disziplin: Sprint Kurz- bis Langdistanz
Behinderung: Aplasie der linken Hand
Behinderungsgrund: Geburtsgebrechen



Jahresrechnung 2019

Bilanz 31.12.2019 31.12.2018

Aktiven CHF CHF
Flüssige Mittel 101202.23 92753.58
Material 1.00 1.00

Total Aktiven 101203.23 92754.58

Passiven
Kreditoren 6647.75  200.00
Stiftungsvermögen 50000.00  50000.00
Gewinn-/Verlustvortrag 42554.58  45658.23
Jahresgewinn/-verlust 2000.90 -3103.65

Total Passiven 101203.23 92754.58

Erfolgsrechnung

Ertrag
Ertrag aus Spenden    5 923.50 1600.00
Ertrag aus Veranstaltungen 34700.00 25870.00

Total Ertrag 40623.50 27470.00

Aufwand
Aufwand Anlass Organisation 8914.90 6853.75
Beiträge an Lager/Anlässe 16178.65 17451.20
Allgemeiner Verwaltungsaufwand 12715.60 4459.50
Werbung/Marketing/PR 739.90 1749.05
Bank-, PC-Spesen 73.55 60.15

Total Aufwand 38622.60 30573.65
Jahresgewinn/-verlust 2000.90 -3103.65

*Die Position «übriger betrieblicher Aufwand» wurde für 2018 gelöscht, da sie irrtümlicher-
weise doppelt aus dem Revisionsbericht übernommen wurde.

Die Jahresrechnung wird von Treuhand Center AG, Chur geprüft.
Die detaillierte Jahresrechnung erscheint unter: hejaheja.ch

Herzlichen Dank an alle Spender/-innen für die grosszügige Unterstützung!

*


